

Les lycéens et apprentis de Provence-Alpes-Côte d'Azur participent à Babel Med Music 2013

Événement unique en France, Babel Med Music est un festival musical de trois jours où artistes et professionnels venus des quatre coins du monde nous font partager et découvrir leur musique et traditions. Dans ce cadre, la Région Provence-Alpes-Côte d'Azur - partenaire principal de Babel Med - en collaboration avec le Rectorat d'Aix-Marseille et l'association Latinissimo, organise **les 21 et 22 mars 2013 de 9h à 11h45, des rencontres de sensibilisation sur le monde du spectacle en direction des lycéens et des apprentis**. Ces rencontres leur permettront d'appréhender les différentes étapes de la création et de la production musicale, d'assister à un concert privé et de débattre avec des artistes.



Région



Provence-Alpes-Côte d'Azur

Contact presse Région Provence-Alpes-Côte d'Azur :
Christelle Fernandez : 04 91 57 57 38 - 06 80 24 59 96
chrfernandez@regionpaca.fr

Au programme de ces matinées...

9h00-9h50 : accueil petit déjeuner au stand de la Région Provence-Alpes-Côte d'Azur avec la collaboration des élèves de CAP Service et de CAP Boulangerie du lycée Hôtelier de Bonneveine de Marseille.

9h50-10h : présentation par la Régie culturelle de l'opération « Le monde est chez vous » autour des musiques et danses du monde en région Provence-Alpes-Côte d'Azur, qui se déroulera les 8 et 9 juin 2013 à Aubagne.

10h-10h10 : présentation du forum des musiques du monde (le Salon, les professionnels de la musique, les artistes, les objectifs du forum, etc.) par l'association **Latinissimo**.

10h10-10h20 : présentation des métiers de la musique avec **l'Arcade**.

10h20-10h30 : intervention de la **Régie culturelle** sur les risques auditifs liés à l'écoute et à la pratique des musiques amplifiées. Présentation du dispositif « Trop puissant ».

10h30-11h45 : Concert-débat avec **AHAMADA SMIS**, slameur franco-comorien. Il revient avec un nouveau projet, « Origines », qui permet la rencontre des musiques traditionnelles des Comores et de la poésie urbaine, dans un esprit afro-ngoma (afro-beat comorien).

Ainsi, près de 360 lycéens et apprentis, venus de 12 établissements marseillais participeront à ces deux matinées :

Jeudi 21 mars : le CFA - lycée Hôtelier Bonneveine, le lycée technique Saint-Vincent de Paul, le lycée technique Denis Diderot, le lycée professionnel Edmond Rostand, le lycée professionnel La Cabucelle et le lycée professionnel Frédéric Mistral.

Vendredi 22 mars : le lycée professionnel Victor Hugo, le lycée professionnel Léonard de Vinci, le lycée professionnel La Viste, le lycée professionnel Saint-Louis, le lycée professionnel René Caillié.

Outre la construction, la réhabilitation et l'équipement des lycées et CFA de son territoire, la Région Provence-Alpes-Côte d'Azur met en place plusieurs dispositifs (lycéens au Festival d'Avignon, lycéens et apprentis au cinéma etc.) afin d'aider les jeunes à choisir un parcours professionnel et leur favoriser un accès privilégié aux activités culturelles et artistiques.